

El animador Daniel González III. "Es importante demostrar que eres un profesional"



Daniel González, compartió la gran aventura de darle voz, darle la capacidad de compartir las adversidades y compartir los retos por los que ha pasado, sus motivaciones al rodar "Luca" en plena pandemia.

"Luca" es la historia de un niño monstruo marino que explora la ciudad de Portorosso con su nuevo amigo.

Daniel, ¿qué significó el ser parte de esta maravillosa película Luca?

"Para mí la mejor parte es que hay muchas cosas malas que suceden en el mundo y el poder ayudar a la gente y recordar a las personas buenas, eso significa mucho al poder grabar películas tan especiales como "Luca".

Cual fue el reto más grande que viviste.

"Fue trabajar desde la casa, porque es lo más difícil ya que no

podemos compartir muchas "ideas con otros compañeros por no estar en el mismo lugar. "Luca" fue muy extraña de rodar".

Hay escenas en donde solo está un personaje o a veces les toca animar a varios personajes, en el caso de "Luca" como fue ese tiempo de animación.

"Sin duda tienes que hacer un plan de trabajo, de lo contrario te es muy difícil, pero en ese momento es importante demostrar que eres un profesional y más cuando te toca realizar otros personajes. A pesar de la complejidad que fue el asumir este proyecto, a nivel actoral, admito que fue un disfrute total."

Como fue el trabajar con Enrico Casarosa.

"Me encantó trabajar con Enrico, además porque lo conozco por muchos años, aunque no per-



sonalmente, pero cuando empecé a trabajar en Pixar él era animador y me gustaba ver su trabajo de animación. El poder trabajar en una idea como "Luca" me hizo feliz, él es fantástico no podría hablar mejor de él".

La película es una divertida y commovedora historia, que recuerdos te trajo "Luca" de tu infancia.

"Mi parte favorita es la entraña de Guadalupe, ya que te muestra que es un monstruo marino y en su diálogo puedes escuchar cosas entre niños, puedes sentir que le duele mucho cuando tengo que decirle a "Luca" que se va. "Luca" tiene muchas enseñanzas".

Y que te recuerda la película de tu niñez.

"Pienso que fue lo de mis amistades que cambiaron. Tenía para

ese entonces unos 9 o 10 años y fueron esas amistades que nos hacían sentir especiales, amistades con las cuales se llega a compartir muchas cosas, esa era nuestra niñez. Por eso le digo a todos esos niños que quieren incurrir en esta carrera de animación, que, si es difícil, pero que luchen porque nada viene fácil".

Las películas de Pixar a menudo están arraigadas en experiencias personales, relacionables y muy humanas ya que están arrancadas directamente de las cabezas y corazones de sus cineastas y "Lucas" es una muestra de ello.

EXPLORE LOS CLASIFICADOS

**RENTAS
EMPLEOS
VENTAS
AMISTAD**

(ACTUALIZADOS 24/7)

Luca



Este verano, Embárcate en una Aventura entre Amigos Plagada de Diversión en la Riviera Italiana cuando la película de Disney y Pixar Luca se Sumerja en Digital, 4K Ultra HD™, Blu-ray™ y DVD el 3 de agosto.

Escápate a la bella localidad de la costa italiana de Portorosso cuando la película de Disney y Pixar Luca desembarque en digital, 4K Ultra HD™, Blu-ray™ y DVD el 3 de agosto. El lanzamiento viene con una gran variedad de contenido adicional, incluyendo reportajes nunca antes vistos, escenas eliminadas y dos comienzos alternativos.

Synopsis.

Ambientada en la localidad costera de la Riviera italiana, la película de Disney y Pixar Luca es una historia sobre el desarrollo personal de un joven que está pasando un verano inolvidable. Luca comparte sus increíbles aventuras con su amigo Alberto, pero su diversión se ve amenazada por un secreto que custodian celosamente: Son monstruos marinos procedentes de un mundo sumergido bajo la superficie del agua.

Contenido Especial de la Película de Disney y Pixar Luca*

Nuestra Inspiración Italiana – Experimenta júbilo con los descubrimientos el equipo de artistas de Pixar realizan al viajar a Cinque Terre, Italia, para absorber la belleza y la cultura de esta región costera que sirvió como fuente de inspiración para los personajes y como el telón de fondo italiano de Luca.

Un Monstruo Marino Secreto – Explora la parte artística y la innovación técnica durante la transformación de Luca de monstruo a humano, y cómo la transformación es una parte central del viaje emocional de los personajes principales.

Mejores Amigos – Nuestros mejores amigos pueden desafiarlos, inspirarlos, molestarlos y motivarlos. El reparto y el equipo técnico de Luca comparten sus propias historias sobre cómo sus mejores amigos influyeron en sus vidas, y cómo esas experiencias sirvieron de base para crear la relación de Luca, Alberto y Giulia en pantalla.

Para concursar en Una de las Mejores Películas de Pixar, escríbenos al correo: ellatinosemanal@yahoo.com y disfrútala en familia. <https://youtu.be/06K7nXY87tI>

mirtadeperales

RE-AFIRMA tu Belleza

COLLAGEN elastin

- Crema para el contorno de ojos Ilumina, reduce bolsas y ojeras
- Crema para la Cara y Cuello Da firmeza y elasticidad a la piel
- Mascarilla Facial Purifica, hidrata y reafirma la piel **NEW**

mirtadeperales.com

